

## ABSTRAK

### Analisis Resepsi Penyalahgunaan Narkoba Dalam Serial Euphoria Oleh Generasi Z Di Kawasan Urban Jabodetabek

Roro Asih Guminta<sup>1)</sup>, Fathiya Nur Rahmi<sup>2)</sup>

1) Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya.

2) Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya.

Penyalahgunaan narkoba yang dialami oleh remaja di kawasan urban masih bersifat urgensi. Serial film Euphoria mengangkat kisah kehidupan remaja dengan gaya hidup bebas, adiksi narkoba, serta hubungan romantis, keluarga, dan pertemanan. Karakter utama serial ini, Rue, adalah karakter yang menjadi fokus penelitian karena ia mengalami kecanduan narkoba hingga berdampak pada kesehatan fisik, mental, serta lingkungan budaya. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pemaknaan Generasi Z kawasan urban Jabodetabek mengenai penyalahgunaan narkoba yang terdapat dalam serial Euphoria. Peneliti menggunakan metode Analisis Resepsi Stuart Hall dengan metode penelitian kualitatif. Berdasarkan permasalahan mengenai fenomena penyalahgunaan narkoba oleh remaja dan pesan dalam serial Euphoria, *preferred reading* penelitian ini adalah sebagai penggambaran realitas masyarakat dengan kisah sosial-budaya gaya hidup remaja yang dipenuhi dengan sisi gelap gaya hidup mengenai permasalahan yang muncul pada fase pendewasaan, khususnya penyalahgunaan narkoba. Berdasarkan hasil dari wawancara dan analisis bersama dengan tiga informan; dengan 2 informan seorang non-penyintas dan 1 informan adalah seorang penyintas, ketiga informan berada pada posisi pemaknaan *dominant-hegemonic reading* yang didapatkan berdasarkan *field of experience* dan *frame of reference*. Hal tersebut menunjukkan bahwa faktor kontekstual pengalaman berpengaruh pada pemaknaan informan dalam memaknai pesan yang disampaikan oleh serial Euphoria. Hasil penelitian menunjukkan bahwa serial Euphoria merupakan cerminan realitas sosial yang terjadi di kalangan remaja kawasan urban Jabodetabek mengenai penyalahgunaan narkoba. Penerimaan posisi tersebut juga disesuaikan dengan domisili tempat mereka tinggal, usia, latar belakang budaya yang berbeda.

**Kata kunci:** Analisis Resepsi, Penyalahgunaan Narkoba, Masyarakat Urban, Generasi Z, Serial Film, Pendewasaan  
Pustaka : 42  
Tahun Publikasi : 2013-2022